

L'intégration et les migrations à l'ordre du jour du Sommet de la CELAC à Tegucigalpa le 9 avril



CELAC
Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

La Havane, 2 avril, (RHC)- L'intégration régionale, la défense de la région comme zone de paix et la question des migrations seront à l'ordre du jour du IXe Sommet de la CELAC, la Communauté des Etats de l'Amérique Latine et des Caraïbes prévu le 9 avril, à Tegucigalpa, la capitale du Honduras.

Le ministre hondurien des Affaires étrangères, Eduardo Enrique Reina, a mis l'accent sur ces trois points lors d'une conférence de presse ce mardi.

Il a jugé pertinente la gestion de son pays à la tête de la CELAC et il a informé que le Honduras remettra à la Colombie la présidence tournante de ce mécanisme intergouvernemental.

Le chef de la diplomatie hondurienne a estimé que ce IXe sommet aura un impact très positif sur la définition de positions communes sur des questions telles que l'intégration et la défense du principe de l'Amérique latine et des Caraïbes en tant que zone de paix.

L'ordre du jour prévoit l'approbation de la Déclaration de Tegucigalpa - qui guidera les actions politiques et d'intégration de l'Amérique latine et des Caraïbes - et de deux communiqués spéciaux.

Le ministre hondurien des Affaires étrangères a d'autre part rappelé que pendant le mandat du Honduras, une réunion a été organisée avec 12 États membres pour aborder la question des migrations face aux déportations massives et aux violations des droits de l'homme commises par l'administration Trump à l'encontre des migrants latino-américains.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/380012-lintegration-et-les-migrations-a-lordre-du-jour-du-sommet-de-la-celac-a-tegucigalpa-le-9-avril>



Radio Habana Cuba